
pC1-Wochen Events

Geschrieben von DFAlex - 27.05.2018 17:23

Hallo,

ich habe schweren Herzens beschlossen zukünftig keine Geplanten Events für pC1 mehr durch zu führen.
Bei den Letzten Rennen waren zwischen 1 und 3 Teilnehmer.

Ich bitte jeden der Spontan Lust hat hier im Forum kurz ein Dreizeiler zu hinterlassen, dann stelle ich bei bedarf den Server entsprechend ein...

VLG
Alex

=====

Aw: pC1-Wochen Events

Geschrieben von BadDan - 27.05.2018 18:04

Da du Teil 1 ja lieber magst als Teil 2, tut mir das wirklich Leid für dich. :(

Vielleicht finden sich ja ab und zu trotzdem noch ein paar Mitfahrer für spontane Events.

=====

Aw: pC1-Wochen Events

Geschrieben von Boandlgramer - 29.05.2018 11:44

Oh man, das ist schade aber wenn nur noch 3 Mann fahren macht das schönste Event nur wenig Spaß.
Wieder stirbt die Seite etwas.

In PC2 hat man zwar etwas mehr Fahrer aber dafür sieht man hier auf der Seite nichts. :(

Es sind 18.500 Fahrer angemeldet wenn nur 0,1%(!) fahren würde hätten wir ein volles Starterfeld - irgendwie komisch.

=====

Aw: pC1-Wochen Events

Geschrieben von DFAlex - 29.05.2018 17:51

Boandlgramer schrieb:

..
Es sind 18.500 Fahrer angemeldet wenn nur 0,1%(!) fahren würde hätten wir ein volles Starterfeld - irgendwie komisch...
18500 Fahrer in der Datenbank, nicht registrierte User, das sind nur 1350...
Aber ja, du hast Recht...

=====

Aw: pC1-Wochen Events

Geschrieben von PostBox981 - 29.05.2018 18:01

Wundert mich auch immer wieder, dass wir kaum mal 10 Mann auf die Straße kriegen, bei so vielen Mitgliedern. Okay, nicht jeder kommt, um zu fahren, aber dennoch stehen die Zahlen in keinem guten Verhältnis zueinander.

Ich hoffe, Du hast Deine Entscheidung nicht am Umfrageergebnis von neulich festgemacht. Da ging es schließlich um die Frage, pC1 und 2 gleichzeitig zu veranstalten. Wenn natürlich wirklich nur noch drei oder vier Mannnekes da rumfahren, dann sehe ich es ein, dass Du keine Lust hast, dafür was anzuführen. Waren denn da noch Nur-PC1-Fahrer dabei, die Teil 2 gar nicht besitzen?

Gruß

Frank

=====

Aw: pC1-Wochen Events

Geschrieben von jkens - 29.05.2018 19:20

Hmm schade Alex,

wie ich dir schon geschrieben hatte: die Fahrzeuge in deinen Serien und Events (Formula Gulf, Radical SR3) gehören zu meinen absoluten Favoriten in PC1, es ist mir nur schlicht nicht möglich, dauernd Events zu fahren, erst recht nicht am Freitag Abend, da bin ich i.d.R. froh, in Ruhe ein Bier nach der (bei mir meist) anstrengenden Arbeitswoche zu trinken. Oft bin ich dann auch schon 21.00 in der Heia. Deswegen konzentriere ich mich auf die PC2-Events, wo ich aber auch nur etwa 1/3 mitfahre. Würden die PC1-Events am Samstag Abend veranstaltet, wäre ich sicher öfter dabei, mir ist aber klar, dass dann wahrscheinlich kaum jemand Anderes Lust oder Zeit hätte.

Alles in Allem eine traurig stimmende, aber verständliche Entscheidung.

Gruß
Jens

=====

Aw: pC1-Wochen Events

Geschrieben von DFAlex - 29.05.2018 20:48

Moin,
Leute, ihr braucht euch hier nicht zu Rechtfertigen oder entschuldigen.
Die Entscheidung war eigentlich längst überfällig und hatte weder mit der Abstimmung noch sonst wem oder was etwas zu tun, es macht nur einfach auf Dauer kein Sinn für 1-3 Fahrer den Aufwand zu treiben, ganz einfach...
Ja, ich hab mich lange gegen die Erkenntnis gewehrt, aber letztendlich muss ich einsehen, dass mit pC1 kein Blumentopf mehr zu gewinnen ist, das bedeutet ja nicht dass wir nie wieder Events fahren, im Gegenteil, es wird dann halt nur noch zu einem besonderen Anlass, oder auf Wunsch sein...dann auch gerne mit entsprechendem Aufwand...

VLG
Alex

=====